

Rodolfo Esteban Laffitte:

Es Ingeniero en Electrónica, UTN Bs As.

Como técnico trabajó en la Gerencia de Investigación y Desarrollo de YPF.

En 1979 se incorpora a la Dirección de Telecomunicaciones de la provincia del Neuquén. Participó activamente en los principales proyectos que se desarrollaron en materia de TICs, que posicionaron a Neuquén a la vanguardia de las provincias argentinas.

Se Jubiló de la función pública en octubre de 2018. Ocupó durante 40 años los cargos de: Director Provincial de Telecomunicaciones, Director Ejecutivo de Radio y Televisión del Neuquén, Ministro de Obras Públicas, Delegado de la Comisión Nacional de Comunicaciones -abriendo las delegaciones provinciales de la Patagonia-, Gerente de la UCTI (Unidad de Comunicaciones Telecomunicaciones e Informática), Subsecretario de Empresas Públicas, Secretario de Gestión Pública, Secretario de Modernización de la Gestión Pública. Participando en numerosos Consejos y Comisiones Nacionales.

Impulso la creación de NEUTICS SAPEM y fue su primer presidente desde noviembre del 2013 hasta marzo del 2019.

En la actualidad realiza consultorías en forma independiente en materia de TICs, y es Consejero Titular del COPITEC.

Su vasta experiencia es en:

Evaluación, formulación, e implementación de políticas, planes y proyectos de telecomunicaciones, informática, gobierno electrónico, sociedad del conocimiento y transformación digital.

Evaluación, formulación, e implementación de políticas, planes y proyectos relacionados con la Reforma y Modernización de la Administración Pública Provincial y Municipal.

Diseños de Organización y cambios Organizacionales. Calidad en la Administración Pública.